

Cuba confirme 46 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 7 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce mardi matin le dépistage de 46 nouveaux cas de Covid-19, ce qui porte à 396 le nombre de personnes testés positif au nouveau coronavirus.

Les hôpitaux cubains accueillent en ce moment 1 752 personnes pour leur surveillance épidémiologique.

Quelque 15 mille 762 autres, placées en quarantaine chez elles, sont suivies par les médecins de la famille.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a précisé que deux autres malades sont décédés pendant la journée d'hier.



Radio Habana Cuba